

Zetzwil: Kantonale Ehren für Mitglieder der Musikgesellschaft

Vier Kantonale Ehreveteranen

Der Aargauische Musiktag in Jonen war für die Mitglieder der Musikgesellschaft Zetzwil in jeglicher Hinsicht ein besonderer Tag, ein Freudentag.

(stc) Bei strahlendem Sonnenschein trat man am frühen Morgen die Reise ins Kelleramt an. Nach einer kurzen Vorprobe dislozierten die Musikanten ins Wettspiellokal Turnhalle Pilatus, um die Früchte von drei Monaten interessanter, aber auch harter Probenarbeit zu ernten. Als Konzertvortrag hatte die Brassband, unter der Leitung ihres initiativen Dirigenten Pascal Koller aus Birmenstorf, das anspruchsvolle Stück «Cambridgeshire Impressions» von Rieks an der Velde einstudiert. Mit einem sehr guten Gesamteindruck unterstrich die MG Zetzwil in Jonen ihren Aufwärtstrend und bewies hiermit eindeutig, dass die Resultate vom letzten Jahr beim Kantonalen Musikfest in Bremgarten keine Eintagsfliegen waren. Um die Mittagszeit stand dann noch der beliebte Paradewettbewerb auf der Dorfstrasse im Programm. Auch hier wussten die Musikanten aus dem Wynental mit dem bekannten Marsch «American Patrol» von F.W. Meacham, arrangiert von James A. Scott, zu gefallen. Ein Mittelfeldplatz (14. von 28 teilnehmenden Vereinen) mit dem Total von 94 Punkten war die Ausbeute auf der Parade Strecke. Auch hier durfte man mit dem Erreichten mehr als zufrieden sein.



Ein Leben für die Blasmusik: Die vier Jubilare der Musikgesellschaft Zetzwil (v.l.) Ruedi Morgenegg, Werner Roth, Franz Morgenegg und Karl Leutwiler.

(Bild: zVg.)

Veteranen-Ehrung im Festzelt

Am späten Nachmittag dann der freudig erwartete zweite Höhepunkt für vier Zetzwiler Musikanten.

Nach einem langen, vorbildlichen Leben im Dienste der Blasmusik wurden Ruedi Morgenegg, Werner Roth, Franz Morgenegg und Karl Leutwiler für 50 Jahre aktives Musizieren zu kantonalen Ehreveteranen ernannt. Eine Leistung, die man

speziell in der heutigen Zeit nicht genug würdigen kann. Nach der Heimkehr in Zetzwil traf man sich dann noch, um den Anlass gebührend zu feiern.

Wir gratulieren den vier Jubilaren ganz herzlich, danken ihnen für ihr bisheriges tolles Engagement für die Vereinsfarben und hoffen, dass sie noch lange die Reihen der MG Zetzwil verstärken werden.